

LA SEMANA CATÓLICA

DE

SALAMANCA

PUBLICADA BAJO LA PROTECCIÓN DEL PRELADO DIOCESANO

ADMINISTRACIÓN

Oficinas de la Habilitación
del Clero.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN EN LA DIÓCESIS

Dos pesetas por semestre.
Número suelto: 10 est. de psta.

SANTOS DE LA SEMANA

Día 9.—*Domingo*.—Los santos hermanos mártires Justo y Pastor.

Sufría la Iglesia la décima persecución general decretada por Diocleciano; y Daciano, gobernador de España, recorría su provincia buscando cristianos para cebar en ellos el odio que les tenía. Cuando llegó á Alcalá de Henares, donde habían nacido los Santos Justo y Pastor, contaban éstos respectivamente siete y nueve años de edad.

Apenas llegó hasta ellos la noticia de la persecución, corrieron presurosos á presentarse al cruel Daciano, con valor nada propio de su tierna edad. El bárbaro perseguidor, espantado ante la serenidad que mostraban aquellos valerosos niños, mandó que les atormentasen con látigos, creyendo ser este castigo suficiente para hacerles vacilar. Pero Dios estaba con ellos y les dió fuerza para sufrir con paciencia este tormento y para permanecer firmes en la fe, diciendo sin temor á aquel hombre ó á aquella fiera que cruelmente les atormenta-

ba: *Somos cristianos*. Por lo cual avergonzado Daciano al verse vencido por los niños, mandó decapitarles, siéndoles efectivamente cortadas las cabezas sobre una piedra en un campo inmediato á la ciudad el año 304.

El rezo divino es propio de los Santos Justo y Pastor, con rito doble de segunda clase y color encarnado.

Día 10.—*Lunes*.—El martirio de 165 soldados en Roma. Santa Asteria, virgen y mártir; San Deusdedit, confesor; la aparición de la B. V. M. llamada de la Merced, en España; el martirio de San Lorenzo, diácono en Roma, del cual es el rezo divino, con rito doble de segunda clase y color encarnado.

Día 11.—*Martes*.—Santos Tiburcio, Alejandro y Rufino mártires; Santas Susana y Digna, vírgenes.

El rezo divino es de San Pedro Advíncula, con rito doble mayor y color blanco.

Día 12.—*Miércoles*.—Santa Clara de Asis, virgen y fundadora; Santas Hilaria, Juliana y Nimia, mártires; San Porcario, mártir, y los santos Eusebio y Herculano, obispos.

DEPOSITO LEGAL

El rezo divino es de Santa Clara, con rito doble y color blanco.

Día 13.—Jueves.—Santos Hipólito y Casiano, mártires; Santas Antola y Elena, mártires; y Santa Radegundis, reina.

El rezo divino es de San Alfonso María de Ligorio, con rito doble y color blanco.

Día 14.—Viernes.—La vigilia de la Asunción de la Beata Virgen María; Santos Demetrio y Ubsicio, mártires; San Marcelo, obispo y mártir y Santa Atanasia, viuda.

El rezo divino es de San Miguel de los Santos, con rito doble mayor y color blanco.

Día 15.—Sábado.—† La Asunción de la Bienaventurada Virgen María; San Tarsicio, acólito y mártir; y San Estanislao de Kostka, S. J.

El rezo divino es de la Asunción de la S. V. con rito doble de primera clase y color blanco.

CULTOS DE LA SEMANA

Día 9.—Catedral.—A las nueve solemne misa conventual.

Convento de Santa Clara.—A las siete rosario y novena cantándose la letanía y gozos á la Santa.

Hermanitas de los Pobres.—Los ejercicios de costumbre.

Adoratrices.—Los mismos cultos.

Iglesia de San Millán (Siervas de María).—Novena á la Asunción de la V. M. A las siete y media de la mañana misa rezada y á continuación se leerá la novena. Por la tarde, á la oración, rosario con novena, cantándose la Letanía, Gozos y Salve á la Virgen.

Parroquia de la Concepción.—(Agustinas) Novena á San Roque; que se leerá por la mañana después de misa cantada á las nueve; y por la tarde, después

de rezado el santo rosario, á las siete, terminando con Gozos al santo, que cantarán las religiosas.

Catedral.—Novena á San Roque. A las siete de la mañana misa y novena, que se repetirá por la tarde después de coro.

Iglesia de Santa María de las Dueñas.—Fiesta que las religiosas celebran en honor de su Glorioso Patriarca Santo Domingo de Guzmán. A las diez misa solemne y sermón que predicará un Padre dominico. A las seis de la tarde se hará la visita de altares y reserva.

Clerecía.—Fiesta mensual de las *Hijas de María*.

Día 10.—Catedral.—Continúan los cultos anunciados.

Convento de Santa Clara.—Prosiguen los mismos cultos.

Iglesia de San Millán.—Siguen los ejercicios anunciados.

Parroquia de la Concepción.—Continúan los mismos cultos.

Día 11.—Catedral.—Continúan los mismos cultos.

Parroquia de la Concepción.—Prosiguen los mismos cultos.

Convento de Santa Clara.—Los cultos anunciados.

Iglesia de San Millán.—Siguen los mismos cultos.

Día 12.—Catedral.—Sigue la novena á San Roque.

Parroquia de la Concepción.—Continúan los cultos anunciados.

Convento de Santa Clara.—A las diez misa solemne y sermón que dirá D. Manuel Prieto. Por la tarde rosario, novena, reserva y procesión con la imagen de la santa.

Iglesia de San Millán.—Continúa la novena de la Asunción.

Día 13.—Catedral.—Continúa la novena á San Roque.

Parroquia de la Concepción.—Siguen los mismos cultos.

Iglesia de San Millán.—La novena anunciada.

Día 14.—*Catedral.*—Sigue la misma novena.

Parroquia de la Concepción.— Los mismos cultos.

Iglesia de San Millán.—Sigue la misma novena.

Día 15.—*Catedral.*— Solemne misa pontifical y sermón que

predicará el Excmo. Sr. Obispo.—Continúa la novena á San Roque.

Parroquia de la Concepción.— Sigue la misma novena.

Iglesia de San Millán.—Continúa la novena de la Asunción de María Santísima.

DESDE LOURDES

TERMINADA ya la impresión del anterior número, recibimos la siguiente carta, que nuestro querido Director Sr. Pereira, nos dirigía con fecha 30 de Julio, desde el celeberrimo santuario de Nuestra Señora de Lourdes, que acaba de visitar.

Señores redactores de LA SEMANA CATÓLICA:

Muy queridos amigos: Rebosando en mi ánimo las más dulces emociones que quizá haya experimentado en la vida y teniendo ante los ojos la milagrosa gruta en que nuestra amantísima Madre María, se dignó aparecer y hablar dieciocho veces á la niña Bernardita Soubirous hace 33 años, escribo, aun cuando sea á la ligera, esta carta, porque creo ha de ser muy del agrado de los piadosos lectores de nuestra revista el saborear una vez más las maravillas inefables que se admiran diariamente en este lugar santificado con la presencia de la Reina de los Angeles.

Acompañado del platero de esa capital Sr. Téllez, de la hija de éste, de D.^a Magdalena Fernández y otras personas de Salamanca, devotas de la Santísima Virgen, llegamos ayer á Lourdes. Al descubrir desde el tren que nos conducía la alta aguja de la torre de la Basílica, una plegaria brotó de nuestros labios para saludar á María, cuya blanca imagen, hiriendo vivamente la vista, divisamos bien

pronto llena de dulzura, destacándose graciosamente en la Gruta, que desde la vía ferrea, allá á lo lejos, se descubre.

La locomotora paró. ¿A dónde nos hospedamos? En el *Hotel de la Chapelle*, cuyo dueño, Juan Soubirous es primo de la niña feliz, de la dichosa Bernardita. Dejamos los equipajes y al punto nos dirigimos á la Gruta ¡Qué cuadro más conmovedor apareció á nuestros ojos! Estábamos en presencia de María, en aquel mismo sitio donde se había manifestado tantas veces á Bernardita. Allí, alumbrada por millares de luces, en el negro fondo de la gruta, con su blanco vestido, su ceñidor azul, su brillante aureola que en letras de oro dice: *Yo soy la Inmaculada Concepción*, y rodeada con el verde follaje del bendito rosal que crece á sus plantas, meciéndose dulcemente á impulsos del viento y ostentando orgulloso las blancas rosas que en él siempre florecen, recibía nuestra querida Madre los homenajes de centenares de peregrinos que hincados de rodillas elevaban su voz al cielo expresando con armoniosos cánticos la tierna devoción de sus corazones. Empezaba á oscurecer. A un lado de la gruta, colgadas de la roca estaban inmóviles como mudos testigos y monumento perenne de los milagros obrados por la Virgen, un número incalculable de muletas (no bajarían de 400) pertenecientes á otros tantos enfermos que habían recobrado la salud en la fuente que brotara al remover la tierra Bernardita por expreso mandato de María.

No muy lejos escuchábase el suave murmullo del río Gave que plácidamente corre á unos 20 metros de la Gruta. Y á todo este cuadro le daban un tinte de encanto sin igual los nacarados destellos de la luna, que cual lámpara de plata principiaba á brillar en el firmamento.

Lo que sintió mi corazón en aquellos instantes, no puede describirse. Las impresiones fueron tan vehementes y

al mismo tiempo tan tiernas, que sin darme cuenta de ello, de mis ojos brotaron dos lágrimas y caí de rodillas ante la imagen de María, uniendo mis tibias plegarias á las de los fervorosos peregrinos. Miré después al rostro de las personas que me acompañaban, y vi que también estaban conmovidas. ¡Qué extraño era!

Momentos después ocupó la sagrada cátedra uno de los directores de la peregrinación, siendo escuchada su palabra con religioso silencio, sólo interrumpido por los sollozos de los circunstantes. Acto seguido se organizó la procesión.

Era de ver aquellas dos interminables filas de romeros que con su luz en una mano y el libro de cánticos en otra, subían lentamente por la áspera montaña cantando á coro el santo rosario, y descendían después con un orden admirable, recorriendo la grande avenida que, adornada con luces é imágenes de María, se extiende delante de la Basílica.

Terminado este solemne acto, los peregrinos volvieron á la Gruta, permaneciendo allí algunos toda la noche. Nosotros nos retiramos á descansar, profundamente emocionados.

Esta mañana mis compañeros de viaje han recibido en la Gruta la sagrada comunión. Yo celebré el santo sacrificio en el altar mayor de la Basílica. Es ésta de estilo gótico, rica en detalles y adornadas sus paredes con centenares de estandartes, recuerdo de las peregrinaciones. Multitud de lámparas de extraordinario mérito, penden de sus graciosas bóvedas. Los peregrinos entran incesantemente á recibir los santos sacramentos y gran número de sacerdotes celebran en sus altares el incruento sacrificio desde las primeras horas de la mañana. Igual acaece en la Cripta y en la grandiosa iglesia del Rosario, recientemente

abierta al culto. El número de misas que aquí se celebran anualmente, según me acaba de afirmar uno de los capellanes, excede de *treinta mil* y las comuniones pasan de *cuatrocientas mil*. ¡Bendito sea el Señor! ¿Quién se maravillará ya de que los católicos franceses llamen á la gruta de Lourdes la puerta del paraíso? El mismo capellán me dice que las peregrinaciones que han venido aquí en estos últimos años ascienden á *dos mil*, resultando de cálculos aproximados que han visitado la Gruta en corto espacio de tiempo, dos millones de romeros franceses y unos 40.000 extranjeros, en su mayor parte españoles, holandeses, alemanes, ingleses, portugueses y suizos, sin que hayan faltado católicos de otros países, especialmente de América.

Después de examinar detenidamente los tres templos antes mencionados (Basílica, Cripta é iglesia del Rosario) bajo de nuevo á la Gruta. Multitud de enfermos conducidos en camillas ó en sillones con ruedas oran delante de María, y apuran con fe vasos de cristalina agua de la fuente. A las ocho se abre la piscina en que se bañan las personas que desean recobrar la salud.

No he tenido la dicha de presenciar milagro alguno de los repetidísimos que aquí obra nuestra Reina y Señora, mas las muletas pendientes de la Gruta hablan bien alto, si no hubiera millares de testigos presenciales que cantarían incesantemente las maravillas y milagros que en este sitio tienen lugar todos los días.

Las horas pasan plácidamente y no me acuerdo que es menester partir. A las once sale el tren para España. Es necesario dejar tanta delicia. ¡Adiós, Madre mía! Los recuerdos de esta mansión no se borrarán jamás de mi mente. No olvides á España, mi nación querida, que tanto te ensalzó siempre en el misterio de tu Concepción Inmacu-

lada. ¡Ah! cuánto necesita de los auxilios de lo alto!
¡Adios!

No tengo tiempo para escribir más.

Dispénsenme los lectores de LA SEMANA, y vosotros, apreciables amigos míos, estos desahogos del alma.

Tengo la seguridad que todos experimentarían aquí las gratas emociones que este vuestro afectísimo

NICOLÁS.

EL FRUTO VENENOSO

HACE poco tiempo fué llevado al hospital de San Juan de Dios de Granada, un joven de 18 años que se acababa de herir, disparándose en un callejón inmediato dos tiros, uno en la cabeza y otro en el vientre, del que murió algunos días después. Las circunstancias que concurrieron á la consumación de este crimen son verdaderamente herripilantes: se quitaba la vida porque á los 18 años de edad estaba ya aburrido de vivir, haciendo constar que no había cometido ningún hecho justificable ó deshonesto del que quisiera librarse con la muerte, ni tampoco la falta de recursos le había llevado á aquel extremo.

No conservaba creencias religiosas: afiliado á no sabemos qué secta, había apostatado de la fe cristiana; y sus ideas políticas, consecuencia natural de sus ideas irreligiosas, se habían ido formando con la lectura de *Las Dominicales del librepensamiento*, que eran, como él decía, su lectura predilecta.

En este estado, el infeliz suicida rechazó desde el primer momento toda idea de Sacramentos, y cuantas exhortaciones le hicieron las Hermanas de la Caridad, el capellán de la casa y algunos otros sacerdotes. Acudió el Pa-

dre Bueno, religioso Redentorista, y éste pudo al fin ser oído y lograr que el desgraciado joven besara el Crucifijo. Las Hermanas de la Caridad á su vez, con amor y solicitud de madres y con sus fervientes oraciones, también pudieron alcanzar de él que besara y se dejara colgar del cuello una medalla milagrosa.

Mientras que no había en el corazón del suicida una palabra para su desconsolada madre y hermana, que transidas por la pena y unidas en oración á las Hijas de la Caridad del hospital, pedían á Dios que no se perdiera aquella alma, sus gustos los tenía en la vista de su padre, incrédulo como él, y en los amigos que acompañaban á aquél, todos ellos librepensadores, llevados á aquel lugar para conseguir el triunfo de la impenitencia final del desgraciado joven. Había dispuesto, en carta que tenía escrita para el juez, en la cual hacía constar su apostasía, que su entierro se hiciera civilmente.

Pero Dios, queriendo ejercer una vez más su infinita misericordia, atrajo á la oveja perdida, y desde el punto que el infeliz suicida besó la medalla milagrosa y se la dejó poner en el pecho, se empezó á notar el cambio suave y saludable obrado por la gracia.

Llamó á las hermanas y á su madre; llamó al P. Bueno, al cual abrió en confesión su corazón, y recibió llorando y contrito como un niño fervoroso todos los Sacramentos, muriendo felizmente y dando gracias á Dios, á quien había ofendido tanto hasta aquel trance.

Los librepensadores, sin embargo, no respetaron su voluntad ni la protesta de la fe católica que hizo antes de morir; y apoderándose de su cadáver, lo enterraron como se entierran las bestias, es decir, civilmente.

Una pregunta nos ocurre en presencia de este suceso. ¿Por qué ciertas lecturas producen vicios y crímenes

tan desastrosos como el suicidio, el asesinato y la prostitución, mientras otras infunden virtudes tan hermosas como la paciencia, la alegría, la esperanza y la fe?

La contestación es bien sencilla; porque así como hay alimentos buenos y malos para el cuerpo, hay también alimentos buenos y malos para el alma, y esos alimentos son las lecturas.

Para conocer lo que son no hay sino ver el efecto que producen.

Cuando teniéndola en la mano una manzana cada vez que cómo de ella me hace daño, no necesitare médicos que vengan á decirme que aquella fruta es perjudicial.

Pues otro tanto sucede con las lecturas.

El efecto que producen está diciendo lo que ellas son. En vano se calentarán la cabeza los apóstoles de la impiedad hablándonos de lo civilizadoras que son sus doctrinas y sus libros. Por el fruto se conoce el árbol. Si fuesen buenos no producirían crímenes y suicidios. En cambio, si las lecturas religiosas fuesen malas, no infundirían en el corazón virtudes.

Contra esta verdad no hay argumentos que valgan.

La Ciudad y el Orbe Católicos.

Su Santidad el Papa León XIII, continúa sin novedad en su importantísima salud.

El Gobierno belga ha tomado el buen acuerdo de interceptar el paso á cinco periódicos que se publican en París, por estar redactados tan suciamente, que es imposible ya nada más escandaloso.

Con motivo del aniversario del descubrimiento de Amé-

rica, acaba de constituirse en Roma un Comité internacional para erigir un monumento en una de las plazas de la Ciudad Eterna á Cristóbal Colón. Dicho Comité ha recibido ya la adhesión de personajes eminentes de todos los países, principalmente de diplomáticos. El carácter del Comité es esencialmente católico, como se verá en el programa que ha de publicarse ulteriormente.

Según escriben de Roma, el Papa siente muy particularmente la triste condición á que se hallan reducidas hasta en la Ciudad Santa muchas iglesias privadas, desprovistas de los medios de subvenir al servicio del culto, por efecto de la expoliación de las Cofradías que radicaban en estas iglesias.

Con motivo de un ruidoso proceso que actualmente se sigue en Lisboa, la prensa impía se desborda inventando mil repugnantes historias, todas ellas encaminadas á denigrar á la clase sacerdotal y especialmente á los religiosos de ambos sexos.

No somos impecables los sacerdotes y religiosos; pero sin temor de que se nos desmienta, podemos asegurar que los hechos que se refieren son falsos, y que sus propaladores serán llevados á los tribunales por las personas aludidas, habiendo tomado ya parte en el asunto el Eminentísimo Patriarca de aquella capital

Pero... lo que ellos dirán: «calumnia que algo queda.»

El comité encargado en Roma del arreglo y preparación de los locales destinados á los peregrinos que en el otoño se dirijan al Vaticano, se ha procurado ya diez mil camas, y se ha provisto asimismo de diversas habitaciones y distintos locales en la Ciudad Eterna, para que puedan los peregrinos encontrar fácilmente alojamiento.

Las Diócesis de España.

Tenemos el gusto de anunciar á nuestros lectores que está ya acordado que el tercer Congreso Católico Nacional se celebre á fines de Abril del año próximo en Sevilla, ciudad designada al efecto en el Congreso de Zaragoza.

En la capital de Andalucía se nombrará una Junta directiva por el Excmo. Sr. Arzobispo, y en las demás diócesis Juntas auxiliares por los Rdos. Prelados respectivos.

Sin pérdida de tiempo se procederá á redactar el Reglamento y señalar los puntos que hayan de estudiarse en aquella Asamblea Católica, y tan luego como estuvieren ultimados esos trabajos se publicarán, para conocimiento de todos los que tengan interés en conocerlos y en tomar parte activa en la discusión de los mismos.

Un soldado del regimiento de Zamora, de guarnición en la Coruña, llamado Antonio Ferro, paseando por la playa vió que un individuo que se estaba bañando corría grave peligro de perecer ahogado.

Arrojóse al agua y consiguió salvarle, resultando ser otro soldado del regimiento de Luzón.

El Gobernador militar de la Coruña y la oficialidad del regimiento de Zamora le han gratificado con una cantidad; y en la orden del día del citado cuerpo se consignó este plausible hecho.

El periódico de que tomamos la anterior noticia, añade que parece que el soldado Ferro había comenzado á estudiar la carrera eclesiástica, pero tuvo que abandonarla y sentar plaza por no disponer de recursos.

¿A que no cuentan los periódicos masones ningún he-

cho de tal naturaleza, llevado á cabo por un alumno de alguna escuela laica?

Ha fallecido después, de una penosa enfermedad, el ilustrado Director de *La Revista de Alcoy*, D. José Gisbert. —R. I. P.

El Gobernador civil de Santander ha impuesto una multa de 50 pesetas á dos vecinos de Escobeda y Boó, por blasfemar en la vía pública.

Salamanca

El inteligente organero de Palencia D. Juan Otorel, acaba de restaurar el órgano grande de nuestra Catedral, en el que se han ejecutado obras de bastante consideración. Al efecto se han puesto nuevos fuelles de grandes depósitos para el aire y cuatro pequeños, dos teclados nuevos, la escala de trompeta magna, flauta y trémolo, y todas las piezas de lengüetería y tubitos de metal necesarios para la dulzura é igualdad de los sonidos y firmeza en la afinación.

Según la nota que nos ha proporcionado el Sr. Otorel, este órgano fué construído en 1743 por el célebre maestro organero D. Pedro Echevarría y consta de dos teclados.

El primer teclado tiene 42 registros, y el segundo tiene 21, y sonidos en todos son, 3031 sin los muchos que tiene en perspectiva.

Forma escalas cromáticas de flautado 17 y medias escalas en ambas manos 10.

En la lengüetería tiene: escalas cromáticas seis, y medias escalas cinco en ambas manos, formando juegos de contras de flautado de 16 piés y de ocho.

Nos permitimos llamar la atención de nuestros piadosos lectores, acerca de la asociación del Rosario Perpetuo recientemente instalado en Santo Domingo. Enriquecida con multitud de indulgencias y aprobada por la Santa Sede, como ya hemos dicho en este semanario, confiamos en que Dios Nuestro Señor hará producir en Salamanca por medio de esta asociación, abundantes frutos de piedad que sirvan para contrarrestar la avasalladora influencia del mal que por todas partes se desborda. La devoción del santo rosario ha sido recomendada por el Papa de una manera especial.

El Excmo. Sr. Obispo celebrará órdenes generales en las próximas tómporas de San Mateo Apóstol.

Los aspirantes presentarán las solicitudes y demás documentos necesarios en la Secretaría de Cámara antes del día 17 de los corrientes. El Sínodo tendrá lugar el día 20 del mismo mes.

El martes se reunió el Colegio de Procuradores de esta capital para tratar de las fiestas que han de celebrarse este año en honor de Nuestra Señora de la Misericordia, tomándose el acuerdo de nombrar una comisión compuesta de los Sres. Cimas, Ledesma y del Estal para que organice la fiesta.

Por unanimidad se convino en que el día 7 de Septiembre sea trasladada la sagrada imagen procesionalmente desde la capilla al templo de Sancti-Spíritus, donde tendrá lugar la fiesta al siguiente día, predicando en ella el sacerdote Sr. Albarrán y que después de la reserva se lleve nuevamente en procesión á Nuestra Señora de la Misericordia á su capilla.

A todos estos actos asistirá una escogida orquesta.

Una persona desconocida ha depositado en manos de nuestro director 32 pesetas para que sean entregadas á doña Modesta Frutos Márquez, vecina de esta capital, según le han dicho.

Como en la dirección de nuestra revista se ignora el domicilio de dicha señora, suplicamos á la interesada se sirva presentarse á recoger citada cantidad en la casa número 6 de la plazuela Episcopal.

Hemos oído que en breve se publicará el edicto convocando á oposiciones á una plaza de Beneficiado vacante en esta Catedral, debiendo el agraciado desempeñar en la misma el cargo de Tenor.

Dos fiestas religiosas se celebraron el domingo con toda solemnidad en Salamanca: la del Jubileo de la Porciúncula en la iglesia del convento denominado de la Madre de Dios y la del Rosario Perpetuo que, por vez primera, tuvo lugar en el grandioso templo de Santo Domingo. En una y otra dirigió su elocuente palabra á los fieles nuestro excelentísimo Prelado.

Ha fallecido el padre de nuestro apreciable amigo don Andrés Almeida, párroco de Arcediano.

Suplicamos á nuestros lectores encomienden á Dios el alma del finado.—R. I. P.

Avisamos á nuestros queridos amigos en el sacerdocio que según reciente disposición del Gobierno, es necesario para el cobro de las asignaciones firmar los recibos en el plazo de 30 días, y las nóminas para el clero Catedral en el de 10. Por tanto, los que no puedan por sí mismos firmar en los plazos marcados, deben autorizar por medio de un oficio cada mes al Habilitado para que lo haga en su

nombre, pues de lo contrario serán devueltos los haberes al Tesoro.

En la Administración de LA SEMANA, y en bien de nuestros dignos compañeros, facilitamos modelos de dichos oficios.

En la portería del Seminario Conciliar Central de San Carlos Borromeo de esta ciudad se ha fijado el siguiente aviso:

CURSO DE 1891-92

La matrícula estará abierta desde el 9 al 30 de Septiembre, de diez á doce de la mañana y de tres á cinco de la tarde, en cuyo tiempo tendrán lugar los exámenes extraordinarios y de ingreso.

Las solicitudes para las gracias y la admisión de internos deberán presentarse al Sr. Rector antes del 15 de Septiembre, acompañadas de los documentos prescriptos en el Reglamento.

El miércoles tendrá lugar la solemne procesión de Santa Clara, que este año llegará al convento de religiosas Bernardas.

Cerca de 70 sacerdotes de esta diócesis practican en la actualidad, en compañía del Excmo. Sr. Obispo, santos ejercicios espirituales, que dirigen los Rvdos. PP. de la Compañía de Jesús, Artola y Guendica.

El P. Mazkieran que con el mismo fin se dirigía á esta capital, está enfermo de pulmonía en Medina.

Deseámosle un pronto restablecimiento.

El sábado, fiesta de la Asunción de Nuestra Señora celebrará solemne misa Pontifical en la Santa Basílica Catedral el Excmo. Sr. Obispo de la diócesis, dirigiendo en ella su autorizada palabra á los fieles.

Sabido es que en dicho día se puede ganar indulgencia

plenaria con las condiciones ordinarias, visitando citado templo.

Días pasados con motivo de prestar declaración nuestro Director ante el Juez municipal, oyó de labios del señor Veira unas frases, que no habremos de consignar aquí, limitándonos á decir á expresado señor, que no encontrará nunca á nuestro Director despojado del traje clerical, porque jamás lo deja, pero que lo podrá encontrar solo y sin miedo cuantas veces lo procure.

Si este caso llegase, se convencerá el Sr. Veira de que nuestro Director sabe hacer compatible la mansedumbre del sacerdote con la energía del hombre. Y..... basta de esto.

SUBSCRIPCIÓN PARA LA IGLESIA DE SAN JUAN DE SAHAGÚN

	<u>Pesetas</u>	<u>Cént.</u>
<i>Suma anterior</i>	5.794	21
De la parroquia de Galisancho.. . . .	2	25
Don José Cimas.. . . .	25	»
De la parroquia de Parada de Arriba.	7	25
De la de Santo Tomé de Rozados.	2	»
Una devota.	1	»
De la parroquia de Santa Marta.	2	50
Don Carlos Salinero, Presbítero.	5	»
De la parroquia de Montejo.	6	77
De la de Torresmenudas.. . . .	0	60
De la de Cabrerizos.	3	»
De la de Quejigal.	5	»
De Villarmuerto y Villargordo.. . . .	6	»
Don Miguel Gerardo Cruz, Presbítero.	2	»
TOTAL.	5.862	58

SALAMANCA.—Imp. de Calatrava, á cargo de L. Rodríguez.